

Betriebsbesichtigung im Maritim Hotel Würzburg



Kurz vor Ende des 1. Ausbildungsjahres besuchten die Schüler der 10. Klasse Koch/Fachkraft im Gastgewerbe das Maritim Hotel in Würzburg. 1984 gebaut, ist es das größte Hotel in der Stadt mit mehr als 280 Zimmern.

In dem gut zweistündigen Rundgang ließ es sich Hoteldirektor Andreas Havlik

selbst nicht nehmen, den Schülerinnen und Schülern das Haus vor und hinter den Kulissen zu zeigen: so bekamen sie nicht nur einen Einblick in die Hotelbar oder in den nagelneuen Wellnessbereich sondern sie durften auch in die Wäschekammer oder die Küche spitzeln.



Im direkt angrenzenden und weitläufigen Congress Centrum, das im 2016 komplett modernisiert wurde, wartete dann noch im Obergeschoss mit fantastischem Blick auf die Festung Marienberg ein leckerer Imbiss auf den gastronomischen Nachwuchs.

Am Ende stand Herr Havlik für die Fragen unserer Schüler zur Verfügung und betonte, wie wichtig eine fundierte Ausbildung im Gastgewerbe ist. So sind von den rund 200 Mitarbeitern des Maritim Hotels in Würzburg 40 Auszubildende in Küche, Restaurant und Hotel, die nach einem hoteleigenen Ausbildungsplan alle Abteilungen durchlaufen.



